



20.10.2020 – 10:41 Uhr

Im Bernhard Theater geht bald der Vorhang auf: Probenstart beim Löwen-Musical



Die Proben mit dem neuen Hauptdarsteller Jan Oliver Bühlmann haben begonnen. Am 07. November findet die Premiere des Familienmusicals "Der Löwe, der nicht schreiben konnte" unter Einhaltung eines Sicherheitskonzeptes im Bernhard Theater in Zürich statt.

Nachdem die Produktion im März abgebrochen werden musste, wagt das Team nun als eine der ersten Theaterproduktionen einen Neustart. Die Proben und Shows werden aufgrund eines Hygienekonzepts auch für die Besetzung anders, als noch vor Corona. Den Spass und die Spielfreude lässt sich der Cast um Jan Oliver Bühlmann, Ronja Borer, Nina Burri, Lucas Fischer & Co. jedoch nicht nehmen.

Weitere Informationen zur Wiederaufnahme von "Der Löwe, der nicht schreiben konnte", die bis Januar 2021 geplant ist, finden Sie im Anhang. Bild- und Videomaterial steht Ihnen [hier](#) zum Download zur Verfügung.

Bei Fragen oder Interview-Wünschen mit den Darstellern oder dem Regisseur und Produzenten Tino Andrea Honegger, stehe ich Ihnen jederzeit per Rückmail oder telefonisch zur Verfügung. Sie sind herzlich willkommen, uns bei den Proben zum Löwen-Musical einen Besuch abzustatten.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Elisabeth Zirk

i.A. in bocca al lupo GmbH

Ferris Bühler Communications GmbH

Stadturmstrasse 8

CH-5400 Baden, Switzerland

Tel. +41 56 209 15 15

Direkt +41 56 544 61 67

elisabeth@ferrisbuehler.com

www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Dokument: [Media Alert Löwen-Mu~l Oktober 2020.docx](https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100857590)

Medieninhalte



Der Löwe der nicht schreiben konnte 2020



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100857590> abgerufen werden.